Ya no tengo cabida en Morena: Marcelo Ebrard

ROBERTO MELENDEZ S.

n lo que el presidente Andrés Manuel López Obrador calificó como un "ejem-■ plo democrático", la consulta-encuesta realizada por el Movimiento de Regeneración Nacional para elegir a Claudia Sheinbaum Pardo como su coordinadora nacional en defensa de la Transformación, se ha convertido en un rompecabezas, en el que su principal oponente, Marcelo Ebrard Casaubón afirma que ya no tiene cabida en esa organización política y que estará incluido en las boletas de las elecciones presidenciales del año entrante, la exjefa de gobierno le busca por medio de mensajes que no son respondidos y le afirma que las puertas del movimiento continúan abiertas y le exhorta a sumarse a las acciones para mantener la presidencia de la República.

De igual forma, López Obrador insistió en que el excanciller se quede en Moreva, la que afirma Mario Delgado es su casa y en la que Claudia le tiende la mano. No queremos que se vaya y si queremos que se una a nosotros, expusieron los dirigentes morenos, quienes con la asistencia de Claudia realizan, en su sede principal, su asamblea nacional, en la que también está presente la dirigencia del Partido Verde y Partido del Trabajo.

En el evento se dio a conocer el eslogan que se utilizará en la pre y campaña de Sheinbaum y que es el de Unidad y Movilización, la que se realiza en los 300 distritos electorales del país, con la seguridad de que no sólo ganarán gubernaturas, presidencias municipales y la presidencia de la República, sino también las Cámaras de Diputados y Senadores, lo

que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno. Cambiando de Tema Noticias, por sus conductores, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas,

quienes, bajo la dirección de



nuestro presidente editor, Naim Libien Kaui, destacaron lo pronunciado por Ricardo Monreal en el sentido de que la contienda por la coordinación de la 4T no fue pareja y tuvo que lidiar con todo tipo de adversidades, más sin embargo apoyará a Claudia y al Movimiento, el que se insistió espera con los brazos y las puertas abiertas a Marcelo, quien e lunes próximo hará un importante anuncio y ratificó que aparecerá en la boleta electoral del 2024, así no esté en Morena. También realizará una gira

de trabajo por todo el país.

Durante su conferencia mañanera, López
Obrador, quien la tarde de ayer jueves siete
entregó el Bastón de Mando a Claudia
Sheinbaum, con lo que ésta asume el destino de
la Cuarta Transformación, reiteró su apoyo
incondicional a Sheinbaum Pardo y afirma que
se ha terminado con el "dedazo" en la elec-

e ha terminado con el "dedazo" en la elección de candidatos a cargos de elección popular, lo que imperó en pasadas y corruptas administraciones.

Cambiando de Tema, pero también relacionado con las elecciones del año entrante por la jefatura de gobierno de la capital del país, conforme pasan los días se suman más nombres a la posible candidatura, entre los que destacan los de Omar García Harfuch, Adrián Rubalcava, Clara Brugada, Ricardo Monreal Ávila, Mario Delgado Carrillo y Taboada Santiago Taboada. No hay duda de que la contienda será más que dura, ya que se ve difícil, debido a los resultados de la administración Sheinbaum, a quien no le perdonan las tragedias del Colegio Rébsamen y la caida de parte de la Línea 12 del STC-Metro, no pueden considerarse como positivos, por más que se les maquille.

Buena suerte al presidente López Obrador durante su gira de trabajo por Colombia y Chile.

No olvide que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema*, sea feliz y no baje la guardia. La encuesta en la que resultó ganadora *Claudia Sheinbaum* se aplicó a 12 mil 500 ciudadanos.

